

FORMACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas retoma su Escuela de música con clases para bebés desde un año

Alcobendas, 26 ago (EFE).- La Escuela municipal de música y danza de Alcobendas va a realizar una serie de entrevistas para reclutar a nuevos alumnos para este centro educativo, que comenzará la actividad en septiembre y que ha incluido en su oferta talleres para bebés nacidos en 2021.

El plazo para solicitar plaza arrancará el próximo 1 de septiembre, pudiendo optar a las opciones disponibles para los talleres y agrupaciones musicales, según indica el Consistorio en una nota.

Entre los cursos ofertados hay clases de danza infantil, danza española, clásica y contemporánea, así como de musicoterapia y de varios instrumentos como oboe, trompa y trombón.

Asimismo, se podrá solicitar plaza en las agrupaciones de coros, bandas y orquestas sinfónicas, grupos de viento-metal, viento-madera, percusión, agrupaciones de cuerda y guitarra, saxofón, orquesta de pianos, Big Band, taller de creatividad, música de cámara con piano y grupos de Orff.